
Going towards the USF-WUF of Naples

CC de la AIH del 20 de Julio 2012

Participantes: Cesare Ottolini, Cristina Reynals, Paul Makedonski, Pedro Franco

Agenda propuesta: 

• FSU de Nápoles: Información actualizada sobre su preparación, toma de decisiones sobre la 
participación y elaboración de materiales AIH.

• Propuestas y logros sobre la autosostentabilidad.
• Análisis y balance sobre la incidencia de la AIH en Río e informe de la reunión anual del Comité 

Regional América Latina y Caribe de la AIH.
• Varios

Traducción libre en http://translate.google.com/

[17:31:58 CEST] Cesare: Después de los retrasos debidos a los problemas en Nápoles, amplificados por 
el enfoque  "colonialista" de HIC y No Vox, ha sido constituido el Comité  FSU (AIH, HIC, organizaciones 
locales y nacionales), con un Llamado, ya firmado por muchos, un programa de trabajo, una estructura.
Todavía es débil, con dificultades en las relaciones con las contrapartes institucionales.
Por lo tanto, aprovechando mi recien participación en el CI del FSM en Monastir, hice firmar una carta 
dirigida a las instituciones italianas para tratar de desbloquear la situación.
Pedro Franco: Cual es el nivel de la participación y los objetivos que se definen, y en especial cual crees 
debe ser nuestro papel en ese megaevento?
Cesare: 
Todas las informaciones se encuentran pulsando en Habitantes en el FSU-FUM 
Programa FSU (3-7 de septiembre), 4 días.
Cualquier organismo puede proponer iniciativas hasta el 20/08/2012.
Entre las iniciativas más importantes que hemos planeado:
Diálogo de apertura sobre Derecho a la ciudad de los bienes comunes entre David Harvey y Edoardo 
Salzano (Yves Cabannes coordina)
Reuniones internacionales: Cero Desalojos,  endeudados de la vivienda, cooperativas, inquilinos (Europa), 
Tribunal sobre los desalojos y el acaparamiento de tierras, la visita del Relator Especial en los barrios 
populares, paseada contra la especulación en la costa de Bagnoli, etc,evento, manifestación y asamblea 
de convergencia final.
Estamos priorizando el FSU, aunque habrá almenos un par de eventos que nos van a interesar en el FUM, 
sobre Desalojos y cooperativas.
Logística: hemos encontrado un hostal bueno y barato.
HIC ha planeado su evento anual en Nápoles y va a asegurar entre 20 y 40 participantes.
No-Vox no tiene fuerza para participar y prioriza en esta fase el trabajo para fortalecer una red en África 
del Oeste con objetivo Africités (diciembre 2012).
HIC tiene el papel de "coordinar a la sociedad civil" en el FUM.
En cuanto a UN-Habitat, ha definitivamente elegido un enfoque "feria" del FUM, sin compromiso concreto 
sobre los asuntos mas calientes. Ej: no organiza nada sobre desalojos, a pesar del seminario AGFE de 
septiembre 2011. El taller sobre desalojos en el FUM es en efecto un "side event" organizado por las 
redes.
Paul Makedonski: podríamos tener un pequeño momento para informar acerca de la propuesta del 
fondo para AL/C para incentivar a las otras regiones para que caminen por esa misma ruta?
Cesare: Es posible proponer un taller u otra iniciativa antes del 20/8/12 y opino que tenemos un fuerte 
compromiso sobre el Fondo, aun mas tomando en cuenta que la idea es que en Nápoles profundizemos la 
propuesta de organizar una "Conferencia Internacional para alojar mil millones de personas saliendo del 
mercado" en el marco de la AMH 2013.
Hay almenos 3 temas comunes a desarrollar para el nivel global (ìncluso los paises ex "ricos" ahora en 
crisis): cooperativas de habitantes, Fondo popular-canje de deuda, servicio público de viviendas. Que 
opinan? 
Pedro Franco: No definieron una linea de presión hacia UN-HABITAT, y una participación crítica o definir 
estas actividades como crítica a UN-HABITAT? Nos parece es el momento de aprovechar la fuerza de los 
inquilinos en Italia y preparar toda una presión crítica tipo los ocupas de Barcelona, pero que sabemos no 
tenían la fuerza que tiene UI en Italia.
Cesare: Luego vamos a ver lo de los inquilinos.
Cristina Reynals: Nosotros estamos muy interesados en presentar el caso de los deudores hipotecarios 
de Argentina, sobre todo ahora que tienen una ley que detiene los desalojos.
Cesare: Muy bien! podrian colaborar par redactar una propuesta que involucre otros paises de AL, EEUU, 
Europa y Rusia?
Cristina Reynals: Necesitamos información de esos paises.
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Cesare: Cris, podria yo mandar una breve ficha
Cristina Reynals: OK. cesare. espero la ficha.
>>> Compromiso: Cesare envía una ficha sobre los endeudados de vivienda 
de AL, EEUU, Europa y Rusia y 
Cristina Reynals elabora una propuesta.
Pedro Franco: Pienso que primero tenemos que considerar la dimensión y tamaño de nuestra 
participación, sabiendo que nuestro esfuerzo fundamental debe dirigirse a la Asamblea Mundial de 
Habitantes de 2013.
El problema global ahora es mayor dada la crisis, es el problema clave en España, Estados Unidos y otros 
paises, me parece, a parte de lo ya discutido por AIH en el Regional que involucran a México, si mal no 
recuerdo también Chile, Uruguay y Argentina.
Cristina Reynals: Del 9 al 13 de agosto estaremos en Chile para dar un seminario en el Diplomado de 
movimientos Sociales, por tanto será un buen momento para revisar la situación de Chile. En cuanto a 
Uruguay estaré con Nuestra Raza la semana próxima.
Pedro Franco: Estoy de acuerdo con Cris de incluir este tema, pero definamos la dimensión de nuestra 
participación.
Cesare: Paul? Que opinas sobre la propuesta de taller sobre el Fondo, etc.? Intentemos ir adelante.
Pedro Franco: Cesare, Cris, Paul, Bartiria, pienso que no debemos hacer una multitud de eventos alli.
Cristina Reynals: Creo que si podemos avanzar con los diagnósticos para el FUM-FUS se puede armar 
un taller para motivar a las otras redes. No sé que piensa Paul.
Paul Makedonski: sería bueno tener una reunión de varios continentes sobre el fondo. Yo podria 
preparar un borrador para enviarselos esta semana que viene.
>>> Compromiso: Paul preparar un borrador para una reunión de varios 
continentes sobre el fondo y lo enviará esta semana que viene
Cesare: muy bien Paul, toma en cuenta que estarán presentes los compas de Camerun que tienen unas 
experiencias, y también el desarrollo de la propuesta Fondo/canje de deuda que está surgiendo en 
Europa.
Paul Makedonski: qué bueno, esa es una buena noticia!
Cristina Reynals: Buenisimo! Y estoy de acuerdo Pedro.
Pedro Franco: Propuesta
1. Reunión de AIH para planificar la II Asamblea de Habitantes en 2013 y las labores institucionales de 
AIH.
2. Un Intercambio público de las propuestas de AIH: Campaña Cero Desalojos, Fondo Popular y la 
Cuestión de las deudas que plantea Cris.
3. Las actividades conjuntas acordadas.
Movilizar hacia Italia es muy costoso, si tenemos en cuenta que 8 meses despues tendremos que 
garantizar aun mas costos a la movilizacion a la II AMH
Es lo que he venido planteando pero pienso que no hago eco...
Cristina Reynals: Antena Sur ha comenzado con el envio de cartas para conseguir algun pasaje. 
Tambien tengo un contacto de Cristina Cravino, experta en villas, que puede participar sin costo para la 
AIH.
Cesare: Sí, desde tiempo estamos planteando la necesidad que las Antenas se movilizen para buscar 
partners que apoyen, en particular la participación al FSU.
En cuanto terminamos esta chat ya esta lista una NL AIH para solicitar la participación de los miembros, 
incluyendo el borrador de carta para la visa y para apoyar propuestas de partenariado.
A pesar de las gestiones hechas, no hay presupuesto específico asegurado para el FSU. Hasta el 
momento podemos contar con el préstamo de Unione Inquilini y nada más.
Ademas, seguimos intentando con alguna fundación. Sin olvidar que el hostal que hemos encontrado es 
muy barato, bueno y cerca del FSU.
Cristina Reynals: Que es barato en €? Es importante saber el costo por si hay compas que encuentren 
fondos para su estadia!
Cesare: Ya hemos reservado 20 camas en habitaciones de diferentes tamanos: €/dia 30,00 sencilla, 
€/dia 21,00 doble, €/dia 19,00 cuadruple, incluyendo el desajuno y wifi.
Cristina Reynals: Muy bien. Recibido. En cuanto tengamos una agenda borrador hago los contactos 
para la participación.
Cesare: Hay otras propuestas de talleres u eventos?
Cristina Reynals: De paso les cuento que està confirmada Raquell para dar su informe sobre Argentina 
para el 2 de agosto en el senado.
Cesare: tenemos la propuesta sobre Cero Desalojos, que tendría que ser coordinada por Cristina A.. 
Espero que llegue en chat, sino la voy a llamar luego. Problema: el trabajo para la Guia todavía no está 
listo. Entonces hay que ver como presentarlo.
Cristina Reynals: Necesitamos un espacio para la muestra de fotografia durante el evento. Veronica 
quedó en conseguir alojamiento si la AIH paga el pasaje desde Trento y ocuparse de cuidarla.
Que hacemos con la publicación? hacemos mas en otro idioma ? Pedro viste la memoria de los 
habitantes?



Cesare: He difundido la Memoria también en el CI FSM y estamos viendo si es posible publicarla en otros 
idiomas. Sin embargo parece muy dificil para Nápoles. Antes que salgan todos, quedamos de acuerdo par 
otra cita CC AIH dentro de poco días?
Pedro Franco: OK Cris y Cesare, seguimos en contacto. Por favor manda la agenda y daré mi opinión 
para cada punto aun no pueda participar.
Cesare: cuando podria ser? Tomen en cuenta que miércoles 25/7 tenemos una cita con HIC y otros, para 
ver nuestra participación en Nápoles (FSU y FUM).
Pedro Franco: hoy he hecho un esfuerzo extraordinario, he conducido por 4 horas para llegar a tiempo.
Cristina Reynals: Tengan en cuenta que trabajaremos UPU en ISA desde el 1 al 7 de agosto y luego 
Diplomado desde el 9 al 13 de agosto.
Cesare: entonces la semana próxima, jueves 26/7 misma hora, proponiendo por Doodle cual alternativa?
Cristina Reynals: OK
Pedro Franco: Si es 26 sugiero subir dos horas mas, a las 13 horas dominicana para ver si me puedo 
escapar un rato, pues saben estoy trabajando fuera de Santo Domingo.
Cristina Reynals: Abrazos! Hoy es el Dia del amigo en Argentina! Feliz Dia! (h)
Pedro Franco: Ciao
[18:36:31] Cesare: De acuerdo, vamos a proponer las dos fechas y la integración del orden del día que 
falta. Entretanto vamos a mandar la NL a los miembros y la memoria de esta chat. Y ciao en solidaridad a 
todos!


